

# Inhalt

## Seite Unsere Themen auf einen Blick

- 06 Kirche in Bewegung – #zusammenfinden: Aufbruch in eine gemeinsame Zukunft ...
- 09 Wir sind Kirche – Wir müssen reden!
- 10 Pfarrgemeinderats- und Kirchenvorstandswahlen – Und so hat St. Marien gewählt
- 11 Redaktion miteinander »Nachgefragt« Drei Fragen an den Kirchenvorstand
- 12 Homepage St. Marien
- 13 Der neue Kaplan Dr. Christian Chibuike Ikpeamaeze stellt sich vor
- 14 Fluchtpunkt Kürten ist jetzt ein e. V.
- 18 Demokratie und Vielfalt – Omas gegen Rechts Kürten
- 21 BiCK geht zu Ende
- 22 Kirche und Musik – Pfarrcäcilienchor Olpe
- 24 Neuer Seelsorgebereichsmusiker in St. Marien – Gonzalo Paredes
- 25 Der Geschichtsverein für die Gemeinde Kürten und Umgebung informiert
- 26 Messdienerinnen und Messdiener
- 31 Schulsozialprojekt »Das kommt gut an!«
- 33 Caritas – Ehrenamtliche Seniorenarbeit
- 34 Impressionen
- 38 kfd – Workshop »Willkommenskultur«
- 39 In Kürze
- 40 20 Jahre Biesfelder Milieukrippe
- 41 Bechener Glaubenswoche
- 42 Die Gute Hand
- 44 Kath. Familienzentrum
- 50 Bekik e. V. – Ein Ende mit Happy-End
- 51 Ökumenischer Hospizdienst
- 52 OPAM
- 54 Kontakte
- 56 Gottesdienste zu Weihnachten und zum Jahreswechsel
- 57 Informationen und Termine
- 58 Impressum
- 59 Sternsingeraktion 2026



**25**

**Mini-Rallye der »Mini«-stranten durch Köln**

**kfd-Workshop »Willkommenskultur«**

**38**



**Auf Wallfahrt in Rom erprobten sie bereits interpfarrgemeindliche Zusammenarbeit – die Pastoren Fischer und Taxacher – auch bei uns im Interview ...**

**06**



**29**

**Ausgezeichnetes Caritas-Schulprojekt für ehrenamtliches Engagement ... »Das kommt gut an!«**



Liebe Leserin,  
lieber Leser unseres **miteinander**!

In der Vorbereitung dieser neuen Ausgabe des **miteinander** haben wir gespürt, dass wir die anstehenden Veränderungen in Bezug auf das künftige Zusammengehen der beiden Pfarrgemeinden, Kürten und Altenberg/Odenthal, nicht auslassen können. Der zukünftige gemeinsame Weg ist bereits heute unser Weg. Im Interview der beiden Pfarrer klingt vieles von dem an.

Unsere jugendlichen Ministrant\*innen haben uns bei der Romwallfahrt und den Vorbereitungstreffen vorgemacht, wie vorbehaltlos man aufeinander zugehen kann. Sich einfach aufeinander einlassen, ohne Angst an die Sache herangehen und sich gegenseitig bereichern.

Doch zeigt das vorliegende **miteinander** auch, dass es viel Beständiges in St. Marien gibt, was sich ereignet und weiterentwickelt, und wie viel christliches Leben in unseren Kirchdörfern lebendig ist.

Lesen, informieren und begeistern Sie sich im Durchstöbern dieses neuen **miteinander**. Die Beiträge in diesem Heft sind alle von ehrenamtlich engagierten Menschen in unserer Gemeinde geschrieben. Ihnen und allen, die an unserem Pfarrmagazin mitarbeiten, gilt unser herzlicher Dank!

Für die bevorstehende Advents- und Weihnachtszeit wünschen wir Ihnen und Euch Gottes Segen! Viel Freude beim Lesen unseres **miteinander**!

Für das Redaktionsteam,  
Ihr/Euer Diakon Ferdinand Löhr